

＝平成29年度早川南小学校だより＝

# はるき



平成29年6月8日  
No. 5  
校長 小尾 一彦

# 楽しかった修学旅行！

6年生にとっての最大行事「修学旅行」。5月31日（水）～2日（金）まで、南北連合の修学旅行に出かけてきました。天候にも恵まれ、3日間の行程を予定通りに進めることができました。「見て、聞いて、肌で感じる修学旅行」にすることができました。

1日目

鎌倉散策



海岸散歩



楽しい修学旅行になりますように！

2日目

日産自動車追浜工場



国立科学博物館

国会議事堂



次に来るのは…。国会議員になるか、小学校の先生になるときかな？

東京の夜景に、思わずうっとり…。

スカイツリー



ディナー



3日目

東京ディズニーランド



拍手の中でのお出迎えです！

## ■ 田植え体験をしました(5年生)～いいイネが育ちますように～

6月6日(火)に5年生が田植え体験を行いました。指導は、昨年もお世話になったやませみ地区に在住の望月さんです。(3年生担任の深澤先生のお父様です) 一生懸命に植えた苗が育って、秋にはおいしいお米ができるといいですね。貴重な体験をさせていただいた望月さんありがとうございました。



## ■ 抹茶クッキーを作ったよ! (3年生)



3年生は、薬袋の水野さんの茶畑で採ったお茶の葉を使って抹茶クッキーを作りました。まるでお店で売っているようなラッピングもしてありました。もちろん、味もバッチリです。作ったクッキーは全校で、おいしくいただきました。お茶摘みの指導をくださった水野さんご夫妻にも、お礼の手紙と一緒にお渡ししました。



## ■ 給食センター見学(1年生合同授業)

5月24日(水)に、1年生は南北合同授業で給食センターの見学に行きました。栄養教諭の小林先生や調理員さんから、調理の仕方や働いている人の願いなどのお話を聞きました。給食センターの見学を通して、1年生は、これまで以上に給食を味わって食べることでしょう。



## ■ 吹奏楽仲間入りの会～今年も南小サウンドを響かせよう!～

6月6日(火)の朝の全校集会で、3年生の吹奏楽団への仲間入りが行われました。バンドマスターから5人の3年生に団員証が渡され、一人ひとりが決意発表を行いました。いよいよ、新メンバーが加わった47年目の南小の吹奏楽活動が始まります

